



# BEAM (ビーム)

れいわ ねん がつごう  
令和6(2024)年4月号

## たまてばこ みしま・まちの玉手箱 3/2(土)、3/3(日)



今年も昨年と同じく2日間の開催となりました。尚日ともお天気に恵まれ2日間でのべ 800名を超える多くの方にご来場いただきました。

1日目は主にステージ発表や皆さんから寄せられた作品展示、2日目は総持寺公園でキッチンカーや手作り雑貨などの各種出店、愛センターでは、引き続きの作品展示と3階大会議室での健康測定やお譲り品コーナーなど盛りだくさんの内容で皆さまに喜んでいただけました。

地域の皆さまとのつながりをベースに大盛況となりました。

ご参加いただきましたみなさま、運営にご協力いただきました方々に心より感謝を申し上げます。



参加者アンケートから

「バザー、食品、ゲームなどいろんなブースがあり大人から子どもまでが楽しめるところが良かった」「BMI計測で体調を確認できたことが良かった」「地域のひとたちがゆっくりと観て回っていた。サポーターの声かけが良かった」「いろいろなお店があつてよかったです」など

## じんけんれんぞくこうざだい かい ちいき 人権連続講座第5回「地域のつながりってなんだろう？」

3/16(土)10:30~12:00 3階「大会議室」

人権連続講座の最終回は、この校区にお住いの元MBSアナウンサーの加藤康裕さん。巧みな話術で聴衆を惹きつけてのお話でした。最近ではスマホなどのコミュニケーションが多い中、人のつながりの大切さについて、実際に「阪神大震災」の取材をされてこられた加藤さんからのお話が心に伝わりました。



## ほっと・ふれあいラジオ体操・交流会

毎月第3水曜日は「交流会」として、いつもは1階の和室で参加された皆さまと楽しくおしゃべりを行なっていますが、先月は参加者によるハーモニカ演奏を行いました。



懐かしい曲の数々をハーモニカで演奏し、曲に合わせて皆さまも元気に歌っていただきました。

これからもこのような企画をしていきたいと思っています。「私もこんなことを披露したい、何かやってみたい!」という方がいらっしやいましたらぜひお申し出ください。



**ゆめ-YOU&ME-だより**  
お一人暮らしの高齢者が、お風呂で亡くなられました。ご近所の方が、呼びかけても応答がないとお知らせをいただき訪問すると、「主人の異変を察知していたのか、飼っていたペットの犬が、ポツンと震えて座っていました。冬のお風呂はやっぱり危険です。」  
「主人がいなくなり、犬の飼主探しのため地域の方々の協力や連携が始まりました。同じ「命」であり、大切な家族の一員ですが、「物」扱いの面もありました。それまで大事にしてきた飼主の気持ちや様子に思いを馳せながら、いろんなつながりの結果、犬の飼主が見つかり、次の住処で過ごすこととなりました。」  
地域にはいろいろな方々が住まい、価値観も感じ方も様々です。ただ、お互い「思い」を馳せながら、「つながり」ながら暮らしやすい、より良い選択をしていくことが必要と感じます。